

"DONARSE TODAS A DIOS,  
PARA SER TODAS DEL PRÓJIMO!"

«CAŁKOWICIE ODDAĆ SIĘ BOGU,  
BY BYĆ CAŁKOWICIE DLA BLIŹNICH!»



"DONARSITUTTE A DIO, PER ESSERE TUTTE DEL PROSSIMO!"  
PSMC: discepole-missionarie, testimoni gioiose della Carità, nelle periferie del mondo

"DOAI-VOS TOTALMENTE A DEUS,  
PARA SERDES TODAS DO PRÓXIMO!"

«SE DONNER TOUTES A DIEU, POUR ETRE  
TOUTES DU PROCHAIN!»

"TO GIVE ONESELF COMPLETELY TO GOD,  
TO BE COMPLETELY GIVEN TO THE NEIGHBOUR!"

## XII CAPITULO GENERAL PHMC - AGRADECIMIENTOS

*Queridos todos:*

Hace poco que terminó el XII Capítulo General, que ha trazado las líneas de acción para el próximo futuro del Instituto, y elegido las hermanas llamadas al servicio de gobierno para el sexenio 2017-2023.

En nombre de la Superiora general Madre M. Mabel Spagnuolo y de las nuevas Consejeras, queremos agradecerles por los numerosos mensajes que nos llegaron durante todo el período del Capítulo a través de e-mail, Whatsapp, video e incluso telefónicamente. Gracias por haber participado "de cerca" compartiendo los comunicados, las informaciones, los videos y las fotos publicadas en las redes sociales; gracias de manera particular y especial por la oración con la cual nos sostuvieron.

Gracias de corazón a las hermanas de todas las comunidades de las PHMC dispersas por el mundo, a los hermanos Hijos de la Divina Providencia que nos han acompañado en las celebraciones eucarísticas y con su presencia en los días dedicados a los invitados. Gracias a los responsables y a todos los amigos y amigas del Instituto Secular Orionino (ISO), del Movimiento Laical Orionino (MLO); a los laicos que expusieron durante los trabajos y a aquellos (colaboradores, voluntarios, amigos) dispersos en todo el mundo.

Estábamos "todos juntos" el 26 de mayo en el encuentro con el Papa Francisco. Un momento inolvidable en el que el Santo Padre, con sus palabras, ha "iluminado" el camino y el trabajo de las Pequeñas Hermanas Misioneras de la Caridad para los próximos años:

*"Al misionero se le pide ser una persona audaz y creativa ... Esto exige una mirada especial sobre los destinatarios de la misión y sobre la realidad misma: la mirada de Jesús, que es la mirada del Buen Pastor; una mirada que no juzga, sino que sondea la presencia del Señor en la historia; una mirada de cercanía para contemplar, conmovirse y quedarse con el otro tantas veces como sea necesario; una mirada profunda de fe; una mirada respetuosa y llena de compasión, que sane, libere y consuele. Esta mirada especial las hará audaces y creativas, y las ayudará a estar siempre en búsqueda de caminos nuevos para hacer llegar a todos la Buena Noticia que es Cristo".*

El Capítulo ha terminado, y ahora con "una mirada especial" todos juntos, re-iniciamos la "misión" que nos ha sido confiada.

Secretaría de Comunicación  
Orionina, Roma 8 junio 2017

